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An den Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der
Bezirksvertretung Heepen

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Heepen 26.01.2017 öffentlich

Beratungsgegenstand:

Baumfällarbeiten am Verbindungsweg zwischen "Wefelshof" und Grundschule
Brake

Text der Anfrage:

In dem Waldstück zwischen der Straße „Wefelshof“ und der Grundschule Brake wurden sehr
viele, auch gesunde, Bäume gefällt. Dabei wurde eine mehrere tausend Euro teure Sanierung
einer Wegebeziehung, die vor nicht langer Zeit durchgeführt wurde, völlig „zerstört“.

Frage:

Warum wurde eine so große Anzahl von Bäumen gefällt?

Zusatzfragen:

Warum wurden dabei auch gesunde Bäume gefällt?

Warum stimmt sich die Verwaltung nicht ab und verursacht dadurch unnötige Kosten?

Unterschrift:

gez. Schatschneider




